

**ARCES-DILO** ■ Un éclairage en led a été récemment installé sur ses abords

## L'étang est mieux éclairé

Le coût global de l'opération s'est élevé à 26.790 €, financé pour moitié par le Syndicat départemental d'énergies de l'Yonne (SDEY) et la commune.

L'éclairage des abords de l'étang d'Arces-Dilo est passé en led. L'opération a été conduite par la municipalité avec le partenariat du Syndicat départemental d'énergies de l'Yonne (SDEY).

Ce changement du mode d'éclairage apporte un meilleur confort lors de l'utilisation de ce lieu emblématique de la commune. L'étang du Grand-Moulin est en effet un vaste et joli plan d'eau situé en contrebas du village, bien prisé des pêcheurs et qui sert également de cadre et de support pour l'organisation de diverses animations.

En plus de son charme bucolique, cet étang poissonneux abrite une faune piscicole variée telle que



**BUCOLIQUE.** L'étang du Grand-Moulin est en un vaste et joli plan d'eau situé en contrebas du village bien prisé des pêcheurs et sert aussi de cadre et de support des animations diverses.

brochets, tanches, sandres, brèmes, gardons et menu fretin.

Le projet a été soumis au conseil par la maire Annie

Bakour dans le cadre de la délibération municipale du 15 décembre dernier. Il a été approuvé par les élus à l'unanimité. L'opération,

dont le coût global s'élève à 26.790 €, a été financée pour moitié par le SDEY et la commune d'Arces-Dilo. ■